

Rückblick Hauptversammlung am 18.03.2016

Am Freitag, 18.03.2016 wurde die satzungsgemäß vorgeschriebene Hauptversammlung des Skiclub Simmersfeld e.V. im Gästehaus Hoffmann durchgeführt. Rainer Spitschu (Vorstand "Wirtschaftsbetrieb") begrüßte die erschienen Vereinsmitglieder sowie Bürgermeister Jochen Stoll. Danach folgten die Berichte der Vorstände Rainer Spitschu, Jochen Müller und Anita Spitschu. Angesprochen wurden hierbei die Aktivitäten und Geschehnisse des vergangenen Jahres, wie z. B. Skiausfahrten, 11. Simmersfelder Nordic Halbmarathon, Winterwanderung, Nikolauswalking, Ausfahrt in die Pfalz und diverse Wanderungen. Thema war auch das 40-jährige Jubiläum des Skiclub Simmersfeld in diesem Jahr. Ein Festakt soll aber wegen der vielen Veranstaltungen zu 900 Jahre Simmersfeld erst 2017 durchgeführt werden. Schriftführerin Simone Müller berichtete über die Hauptversammlung 2015 und die seither abgehaltenen zwei Ausschusssitzungen. Dagmar Seitz als Kassenwart schlüsselte die Einnahmen und Ausgaben des vergangenen Jahres auf und informierte die Mitglieder über den derzeitigen Kassenstand. Der Bericht der Kassenprüfer erfolgte durch Andrea Roller. Sie bescheinigte Dagmar Seitz eine ordnungsgemäße Kassenführung. Die Entlastung der Vorstandschaft wurde von Bürgermeister Jochen Stoll durchgeführt. Die Entlastung erfolgte einstimmig. Bei den Wahlen - vier der zwölf Mitglieder der Vorstandschaft mussten neu gewählt werden - ergaben sich keine Änderungen. Rainer Spitschu wurde für weitere 3 Jahre als Vorstand Wirtschaftsbetrieb gewählt. Stellv. Vorstand Organisation ist weiterhin Roland Müller. Die Ausschussschussmitglieder Mario Roller und Luca Krause wurden ebenfalls in ihrem Amt bestätigt. Mit Vanessa Roller und Monja Roller wurden zwei zusätzliche Besitzerinnen Sportbetrieb in der Ausschuss gewählt. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Euch. Rainer Spitschu bedankte sich bei den Vereinsmitgliedern für ihr Engagement für den Skiclub im vergangenen Jahr und beendete die Hauptversammlung. Nach dem offiziellen Teil zeigte Werner Günthner noch Fotos der vergangenen 40 Jahre.